



TRES MEDALLAS. Bonn, marzo (DaD). Equipo de patinaje artístico sobre hielo, tras ganar tres medallas en Budapest, repi-

tió sus triunfos en la Olimpiada de Invierno en Sarajevo, Yugoslavia. El equipo ganó medallas colectiva e individualmente.

Se duplicará población mundial para año 2100

Naciones Unidas, Nueva York, marzo 24 (AP). La población mundial crecerá de 4,700 millones, a más de 6 mil millones en el año 2,000 y se estabilizará en entre 9 mil y 10 mil millones alrededor del año 2,100, informó aquí ayer el jefe del fondo de las Naciones Unidas para actividades poblacionales, Rafael M. Salas.

prensa que la tasa de crecimiento anual de la población del mundo había declinado del 2.0 al 1.67 por ciento, pero que aun así, la población misma seguía aumentando a razón de entre 78 y 80 millones de personas al año.

Para el año 2,000 se calcula una población mediana de 6,100 millones de habitantes, dijo Salas, y la proyección

Curiosidades en torno a los premios "Oscar"

Nueva York, marzo 24 (AP). En la historia de los "oscars" de la Academia de Artes y Ciencias Cinematográficas de Hollywood, se han producido algunas situaciones curiosas, que van desde el rechazo de la estatuilla por tres actores, hasta el arresto de un director por las fuerzas de seguridad el año pasado.

El anecdotario de la academia registra cuatro casos de rechazo de la distinción. En 1935, Dudley Nichols se había negado a recibir el premio por su guión de la película "The informer", aunque finalmente accedió. Pero en 1962, George C. Scott causó revuelo en el mundo del espectáculo al anunciar que rechazaba la postulación de la academia para el "Os-

Remedio de emergencia contra asma es el café

Boston, marzo 24 (AP). Los aquejados de asma que por una razón u otra no tengan a mano su medicina habitual pueden recurrir a un remedio casero conocido popularmente desde hace más de un siglo: un par de tazas de café cargado, cuya cafeína puede abrir los conductos respiratorios tan bien como cualquier otro medica-

mento corriente contra esa enfermedad, según dijeron hoy investigadores científicos.

Sin embargo, los médicos advirtieron que aunque se ha comprobado que dos tazas de café fuerte colado son tan eficaces para aliviar un ataque de asma como la teofilina, el fármaco recetado como

Medicamento ayuda a prevenir diabetes

Washington, marzo 24 (UPI). La droga ciclosporin que se usa en trasplantes de órgano, ofrece nuevas esperanzas para prevenir la diabetes, quinta causa de muertes en Estados Unidos, según informan científicos hoy en la revista Science.

El estudio demostró que la ciclosporin indujo la remisión en más de 50 por ciento de un grupo de diabéticos, lo

cuales les permitió vivir un mes más sin insulina. La diabetes a veces cede temporalmente por sí misma, pero normalmente puede esperarse que sólo tres por ciento de los casos experimente este alivio, dijo el doctor Calvin Stiller, uno de los investigadores principales en el estudio. Stiller, profesor de medicina

Pasa a la página 8

Aislan elusivo gene de sistema de inmunidad

Stanford, Estados Unidos, marzo 24 (UPI). Un científico de la Universidad de Stanford aisló un elusivo gene del sistema de inmunidad DAP que se cree que regula la respuesta del cuerpo a los transplantes de tejidos mientras lucha contra los virus.

"Creo que el descubri-

Del biblico José es momia, dice un arqueólogo

El Cairo, marzo 24 (UPI). Un arqueólogo egipcio desató hoy un furor al reclamar que una momia que está en el museo de El Cairo es la de José, hijo de Jacobo que condujo a los israelitas a Egipto.

La reclamación del arqueólogo Ahmed Osman, en una entrevista publicada hoy por la revista "October" fue in-

Pasa a la página 8

En rápido auge la economía E.U.A.

Washington, marzo 24 (UPI). El Producto Bruto Nacional de Estados Unidos creció a un ritmo de 7,2 por ciento durante el primer trimestre del año, y superó el índice salvable de cinco por ciento en los meses finales de 1983, según cifras preliminares del Departamento de Comercio dadas a conocer hoy.

Sin embargo, durante enero el desempleo aumentó en 42 estados y en 17 alcanzó niveles de dos dígitos en las estadísticas del Departamento de Trabajo.

Las ganancias de las corporaciones luego de deducidos los impuestos, se redujeron 0,8

por ciento en el primer trimestre, y firmas que van desde seguros a bancos, dieron cuenta de pérdidas, mientras que la industria pesada, incluyendo la automotriz registró ganancias.

"La economía continúa en un avance poderoso", declaró Martin Feldstein director del Consejo de Asesores Económicos de la Casa Blanca. "No me preocupa que pueda haber un recalentamiento de la economía en este momento dado que gran parte del aumento en la producción se va a dedicar a la acumulación de inventario a las pre-

Pasa a la página 9

Arrogantes son diarios de E.U.A.

Boston, marzo 24 (UPI). Los diarios de Estados Unidos se esfuerzan más que nunca antes para mejorar su cobertura informativa pero muchos siguen siendo arrogantes, irresponsables y están imbuidos de su propia actitud, según dijo David Shaw, crítico de prensa de The Los Angeles Times ante la Asociación de Periódicos de Nueva Inglaterra.

Shaw sostuvo que ha habido una notoria mejora en la calidad de muchos diarios y

Pasa a la página 8

Varios usos del vidrio soluble

Harlow, Inglaterra, marzo 24 (AP). Los investigadores científicos están experimentando con un vidrio soluble que puede liberar medicamentos en el organismo en dosis reguladas por periodos que van desde un día a diez años.

El material es conocido como "vidrio de liberación controlada" (o CRG, las iniciales de su denominación inglesa Controlled Release Glass), porque se disuelve a una velocidad regulada. Sus

Pasa a la página 8



ESPERANZA. Buenos Aires, marzo (ANSA). Coincidiendo con la celebración de los primeros cien días de la asunción del presidente Raúl Alfonsín, aparecieron las medallas de la esperanza. A un lado llevan en el dorso la efigie del presidente y en el reverso, una pareja que marcha por el "Camino de la esperanza".

Antigua civilización hubo en Chile, afirman

Washington, marzo 24 (UPI). Restos de carbón y huesos de animales encontrados en los alrededores de antiguas chozas en Chile demuestran que existió una avanzada civilización en el Nuevo Mundo hace más de 14 mil años, mucho más que lo que se pensaba anteriormente, dijeron hoy investigadores.

otras partes del viejo mundo, pero ninguna había sido descubierta en el hemisferio occidental antes de las excavaciones realizadas en Chile, dijo Thomas Dillehay, un antropólogo de la Universidad de Kentucky.

Comunidades de este tipo son comunes en Asia y en

El lugar del asentamiento está en la orilla de un pequeño pico en Monte Verde, al sureste de Chile, a unos 1,200 kilómetros al sur de

Pasa a la página 8

Estudio para salvar elefantes en Africa

Lilongwe, Malwi, marzo 24 (AP). Las primeras normas válidas para toda Africa destinadas a salvar a los elefantes y controlar el comercio de marfil entrarían en vigor este año, luego de que concluya un estudio, según un destacado especialista en conservación del medio ambiente.

Esmond Bradley Martin indicó que el objetivo de esas

normas es conservar los rebaños de elefantes, que están disminuyendo, y al mismo tiempo "idear un plan de administración de manera que los países africanos puedan obtener el máximo de ingresos de las ventas de marfil. El marfil es una fuente legítima de recursos que los países pobres deberían estar en condiciones de explotar".

Pasa a la página 8

Papa canonizará a 103 mártires en Lejano O.

Ciudad del Vaticano, marzo 24 (UPI). El Papa Juan Pablo II canonizará a 103 mártires católicos, se reunirá con un patriarca budista y visitará colonias de leprosos y campos de refugiados en su visita de 10 días al Lejano Oriente, anunció hoy el Vaticano.

pero no dijo si se reunirá allí con el presidente norteamericano Ronald Reagan.

La Iglesia también indicó que el Pontífice realizará una escala a Alaska en ruta al Oriente el próximo mayo,

El viaje de 10 días de Juan Pablo, del 2 al 12 de mayo, a Corea del Sur, Papua-Nueva Guinea, las Islas Solomón y Tailandia, incluirá una "parada técnica" en Fairbanks, Alaska, el día 2.

Por su parte, la Casa Blanca dijo el 8 de este mes que Reagan espera reunirse con

Pasa a la página 9



MULTIPLES FUNCIONES. Bonn, marzo (DaD). Miembros de la gendarmería de fronteras de Alemania, efectúan ejercicios de lucha cuerpo a cuerpo, en la Academia de "BGS" (edificio del fondo). También realizan otras labores como salvamento y de protección a niños y ancianos.